
Anfragen: 
 
Es lagen keine schriftlichen Anfragen vor, mündliche wurden in der Sitzung nicht gestellt. 
 
Mitteilungen: 
 
Herr Lübken teilte auf Bitte von Frau Jung mit, dass in der nächsten Jugendhilfeausschuss – 
Sitzung über das Projekt „Betreten erlaubt“ berichtet werde. 
 


